



Musikzug Blau-Weiß Wesselburen

30 Spielleute in der Spielmannszug-Besetzung von Piccolo-, Sopran- und Konzertflöten sowie Marschtrommeln begeistern seit fast 40 Jahren ihr Publikum.

Das Repertoire reicht von traditioneller Marschmusik bis hin bekannten Melodien aus den Medien.

Alle Spielleute sind Amateure und erhalten eine intensive Ausbildung in Theorie und Praxis von Spielleuten aus den eigenen Reihen, die sich ihr Wissen selbst angeeignet und bei entsprechenden Prüfungen gefestigt haben. Rund 20 Nachwuchsmusiker werden gerade in die Geheimnisse von Noten eingewiesen.

Die Spielleute treten in vornehmlich in Schleswig-Holstein auf, haben sich aber durch Auftritte in Hamburg, Berlin, Hannover, Düsseldorf u.s.w einen Namen im ganzen Bundesgebiet gemacht.

Reiseziele des Musikzuges im Ausland waren Dänemark, Österreich und bereits sechsmal Spanien.

Einladungen nach Frankreich konnte der Musikzug im Mai 1996 und Juli 2000 folgen, so präsentierte sich die Spielleute als einziger deutscher Teilnehmer an den französischen Nationaltagsfeierlichkeiten.

Im Jahr 2008 hat der Musikzug an einem internationalem Brassband-Treffen in Polen teilgenommen und dort Land und Leute kennenlernen dürfen.

Der Musikzug hat an vielen internationalen Musikwettstreiten (z.B. Bösel, Diepholz, Hattstedt, Heikendorf, Rödemis) teilgenommen und dabei über 210 Pokale für Platzierungen unter den ersten drei errungen. Aber auch die Freizeit kommt nicht zu kurz. Fahrradtouren, Ausflüge ins Maislabyrinth, Besuch des Zottelhofes mit Ausführen von Alpakas und Lamas oder Fahrten in den Heidepark werden immer wieder durchgeführt.

Der Musikzug feiert 2017 sein 40-jähriges Jubiläum und wird Anfang September viele Vereine zu einem Sommerabend einladen. Am 04.11.2017 wird im Rahmen des Jubiläumsjahr das Bundesorchester der Spielleute in der Wesselburener St. Bartholomäuskirche auftreten. Kartenwünsche können schon auf unserer Internetseite entgegengenommen werden.

Wir freuen uns, erstmals hier in Malente zu Gast zu sein.